

## FF Göpfritz/Wild besucht die 4. Klasse der Volksschule

Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild stattete am 31. Oktober 2013 der 4. Klasse der Volksschule Göpfritz/Wild einen Besuch ab.

ABI Christian Hübl, OBI Robert Mader, VM Patrick Schneider, LM Angelika Wopienka, FM Claudia Neuteufel, FM Hannes Wopienka sowie JFM Oliver Bauer, JFM Michael Gutmann, JFM Dominik Hörhager und JFM Florian Schuh trafen um 8.30 Uhr in der 4. Klasse, welche von Schulleiterin Martha Auer unterrichtet wird, ein.



Jugendbetreuerin LM Angelika Wopienka hat sich mit ihrem Team ein interessantes Programm ausgedacht.



Nach einer kurzen Begrüßung wurden die Kernthemen der Feuerwehrjugend erzählt. Ebenso erzählte man etwas über die Veranstaltungen der Feuerwehrjugend wie Wissenstest oder Landestreffen. Die Aktivitäten wurden auch mit Bildern veranschaulicht und die mitgekommen Feuerwehrjugendmitglieder erzählten ebenso von ihren Erfahrungen und warum sie zur Feuerwehrjugend gegangen sind. Im Anschluss daran fuhr man mit den Feuerwehrfahrzeugen Richtung Sportplatz.

Beim Sportplatz angekommen wurden die Schüler in 4 Gruppen aufgeteilt und machten so einen Stationsbetrieb durch.



- 1. Station (Verkehrregeln):  
Bei dieser Station wurde den Kindern gezeigt wie man den Verkehr regelt und was man alles dafür benötigt. So wurde ihnen der richtige Umgang mit der Winkerkelle gezeigt aber auch konnten die Schüler miteinander funkeln.



- 2. Station (Atemschutz): Ziel dieser Station war es den Schülern das Thema Atemschutz etwas näher zu bringen. Hierzu wurde den Schülern gezeigt, wie man sich für einen Atemschutzeinsatz ausrüstet und was man alles dazu benötigt.



- 3. Station (Hohlstrahlrohr): Bei dieser Station konnten die Kinder selbst einmal versuchen mit einem Hohlstrahlrohr zu löschen. Dadurch wurde ihnen klar, welcher Druck entsteht. Sie konnten auch selbst die Durchflussmenge und die Sprühart am Strahlrohr verändern.



- 4. Station (Mehrzweckrohr und Hydroschild): Hier konnten die Schüler die Unterschiede zum Hohlstrahlrohr erkennen und auch wieder selbst spritzen. Ebenso wurde den Schülern das Hydroschild gezeigt und die Schüler konnten den Sprühradius des Hydroschildes erkennen.



Seitens der Feuerwehr Göpfritz/Wild ergeht der Dank an die Schulleiterin der Volksschule Göpfritz, Martha Auer welche es ermöglichte, den Kindern das Thema Feuerwehr, bzw. Feuerwehrjugend etwas näher zu bringen.